NO SOMOS, NI SEREMOS NARCOTRAFICANTES

El ELN reafirma su política y decisión de deslinde categórico con el narcotráfico, nuestra lucha y proyecto revolucionario de nación no es ni esta en disposición dejarse etiquetar como un cartel más del narcotráfico, NO CULTIVAMOS, NO TENEMOS LABORATORIOS, NO EXPORTAMOS NI NEGOCIAMOS CON NARCÓTICOS.

Esta es la vieja y reiterada estrategia que el Estado y los medios de comunicación de la derecha colombiana utilizan para deslegitimar 60 años de lucha y resistencia junto al pueblo. Una estrategia desteñida que busca caricaturizar la resistencia que mantenemos los elenos y elenas por la defensa de la soberanía, al no permitir que los recursos naturales del país se los lleven las multinacionales, la misma resistencia que combate a las bandas paramilitares que llegan a los territorios para asesinar a pobladores y dirigentes de las comunidades y se opone a la injerencia del imperialismo norteamericano.

El Frente de Guerra Urbano Nacional del ELN no disputa territorios para hacerse al negocio del narcotráfico y microtráfico, ni tiene laboratorios de procesamiento de droga, la violencia desatada en las ciudades del país entre las bandas, por disputarse el territorio para el comercio de la droga, ha dejado a cientos de muertos en los barrio y comunas, la alimenta en un alto porcentaje la corrupción de las policía metropolitanas en las ciudades, Cúcuta es uno de los más claros ejemplos de ello.

La larga historia criminal que señala a la policía de la capital nortesantandereana data desde años atrás, pasando por la época de la llegada del bloque fronteras de las AUC, quienes en un contubernio entre dirigentes políticos de los partidos tradicionales, estamentos de seguridad del Estado y los jefes paramilitares dieron vía libre para que estos mercenarios asesinaran a cientos de humildes habitantes de la ciudad.

Desde comandantes, coroneles e intendentes de la policía metropolitana se han visto envueltos en destituciones, trasladados e investigaciones por razones de falsos positivos, corrupción, escándalos de prostitución como la comunidad del anillo (Capitán Anyelo Palacios)

Pero nada más para reseñar los últimos 2 años tenemos las siguientes cifras:

- -El 1 de diciembre del 2022, fueron destituidos 2 coroneles de la policía metropolitana de Cúcuta.
- -El 19 marzo de 2023, fue capturado el subcomandante de la policía de Cúcuta en Pereira por falsos positivos.

- -El 28 noviembre de 2023, capturaron a 10 policías por corrupción, falsos allanamientos y hurto.
- -En lo que va del 2024 van capturados 15 policías, vinculados a bandas y tráfico de personas.
- -El día 2 de mayo de 2024, fueron capturados 3 policías por haber facilitado la fuga alias "Zeus", jefe del Clan del golfo.
- -El 3 de agosto de 2024, fueron capturados 2 policías por hurto.
- -El 3 de septiembre 2024, fueron capturados 10 policías vinculados a una banda criminal que opera en Villa del Rosario.

La criminalidad esta garantizada desde la institucionalidad policial y esto no es un invento, es una realidad la que hoy viven las ciudades y Cúcuta es muestra de ello, la ciudad en manos de los criminales.

Desmentimos que los supuestos laboratorios hallados en los últimos días por la fuerzas del régimen uno en zona rural de Cúcuta, vereda la pedregosa, (según la cita periodística) y otro en el municipio de los patios sean del ELN. Es una práctica de Estado donde el Ejército y policía, después de sacarle ventaja económica al contubernio con el narcotráfico, destruyen los laboratorios que ellos permitieron, obtienen el positivo, y cumplen con la estrategia de vincular al ELN en este negocio, en la lógica de desdibujar nuestra lucha armada y política como proyecto revolucionario.

ELN 60 AÑOS: COMPROMISO Y CERTEZA EN A VICTORIA POPULAR

¡Colombia... Para Los Trabajadores! ¡Ni Un Paso Atrás... Liberación o Muerte!

FRENTE DE GUERRA URBANO NACIONAL
COMANDANTE EN JEFE CAMILO TORRES RESTREPO

EJÉRCITO DE LIBERACIÓN NACIONAL

Ciudades de Colombia
Octubre de 2024